



## Compte rendu randonnée Habert d'Aiguebelle 26/08/2024

A l'heure prévue, nous étions 5 personnes au départ de Meylan où Jean Bernard a proposé de prendre sa voiture pour rejoindre la Station de PRAPOUTEL pour y retrouver Yves et son ami Markhus.

A 10 heures nous sommes donc partis à 7 personnes : Michel, Jean Bernard, Régine, Josiane, Annick, Yves et Markhus.



La température était bien fraîche et le brouillard humide et froid nous a obligés à nous vêtir d'une polaire.

Nous avons suivi le chemin dans une forêt de grands arbres (GR de pays). Il n'était pas question de s'arrêter aux points de vue, mais nous avons à nos pieds de quoi observer des magnifiques bruyères, des fougères, des ronces (sans mûres).



A une croisée de chemin, petite erreur d'aiguillage mais sans conséquence !! Puis au lieu-dit Le Pré de l'Arc, nous avons des buissons de framboisiers avec bien peu de framboises, et un peu plus haut, des myrtilliers dont les fruits étaient plutôt rabougris. Dans la série botanique nous avons trouvé le chénopode bon-henri, la grande rumex, les orties, pendant que Jean-Bernard nous donnait ses recettes pour cuisiner toute cette verdure.

Nous avons atteint un lieu avec des bâtiments de colonies de vacances. (Probablement colo de vacances des papeteries de la vallée)



Ensuite nous avons franchi quelques verrous pierreux, avec filons ferrugineux.

Enfin est apparue dans la brume une grosse pelleteuse abandonnée là pour des travaux à venir.

Et nous sommes arrivés tout près du beau HABERT D'AIGUEBELLE (1740 m d'altitude) joliment agrandi avec quelques pièces supplémentaires.



Il était 12 h 15, heure du repas et nous sommes installés sur une table et bancs extérieurs où le gardien nous a bien aimablement proposé des tartes aux myrtilles, et café que nous avons dégustés après le pique nique en allant nous mettre au chaud dans le chalet.



Régine a commencé la conversation avec les gardiens qui transportaient des pains ENORMES. Bien sûr Josiane s'est laissée tenter par le pain « maison » qu'elle a dû rapporter dans son sac à dos. Un petit kilo en plus !!!! il a été aussi question de recette de KEFIR.

Nous avons entamé notre retour à 13 h 15, arrivés aux voitures à 15 h 15 et là, Jean Bernard et Régine, comme nous avons été sages, nous ont distribué des sacs de pommes de leur jardin !!!

Tout compte fait ce fût une rando « gastronomique »



Et le soleil a commencé à poindre lorsque nous sommes arrivés dans la vallée du Grésivaudan. Aux environs de 16 h.

Nous avons fait 500 m de dénivelé et 12,5 km.

ANNICK

Trace Openrunner N° [18569666](#)